

ministériel en ont une autre. Vous pouvez cependant compter que, d'une façon ou d'une autre, bien que vous ne le sachiez peut-être pas, tous les membres du Comité désirent faire ce que vous pensez être juste pour vos camarades et les nôtres. Nous sommes fiers d'être vos camarades. Colonel Baker, nous vous remercions du magnifique discours que vous avez prononcé devant nous et de la manière admirable dont vous avez dirigé votre délégation. Nous avons tous été grandement émus. Les mots me manquent. Je voudrais que quelqu'un se chargeât d'exprimer mieux que moi mes sentiments. Quoi qu'il en soit, je ne veux pas terminer avant de dire combien nous avons été heureux de vous rencontrer et combien nous apprécions l'excellente façon dont vous nous avez présenté votre cause. Nous avons la plus profonde admiration pour la façon dont vous vous comportez et pour la lutte que vous faites en faveur de vos camarades. À moins qu'un autre membre du Comité n'ait quelque chose à ajouter, nous allons ajourner à demain matin à 10 h. 45.

Le Comité s'ajourne pour se réunir de nouveau le mardi 16 mars 1948, à 10 h. 30 du matin.